

FIBAV dankt Corona-Helden mit Sonderbonus beim Hauskauf

KÖNIGSLUTTER. Worten Taten folgen lassen – das hat sich die FIBAV-Unternehmensgruppe auf die Fahnen geschrieben. Mit einem besonderen Angebot richtet sich das Unternehmen gezielt an die Corona-Helden der letzten Monate: Sie erhalten einen Bonus von 5.555 Euro beim Bau eines FIBAV-Kataloghauses.

„Gemeinsam mit unseren Industriepartnern haben wir ein außergewöhnliches Angebot auf die Beine gestellt. Wir ermöglichen es den Menschen, die in den letzten Monaten viel für den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft getan haben und in besonderer Weise gefordert waren, ihren Traum vom Eigenheim leichter zu verwirklichen“, erklärt Peter Armin, Geschäftsführer der FIBAV-Unternehmensgruppe.

„Eins ist klar: Bauen für den Eigenbedarf bleibt attraktiv und stellt eine solide Geldanlage für die Zukunft dar. Wir sehen seit Jahren, dass die Nachfrage nach Grundstücken das Angebot immer noch überwiegt. Deshalb wollen wir unseren Corona-Helden der letzten Monate mit einem speziellen Angebot Danke sagen und ihnen helfen, ihren Traum von den eigenen vier Wänden zu verwirklichen“, so der Geschäftsführer weiter.

Zu den Corona-Helden zählen Ärzte/innen, Pflegekräfte, Krankenschwestern, Reinigungskräfte, Mitarbeiter/innen in Kindertagesstätten und Krippen, Bus- und Straßenbahnfahrer/innen des öffentlichen Nahverkehrs, Paketzusteller/innen, Berufskraftfahrer/innen, Mitarbeiter/innen der Polizei, des Bundesgrenzschutzes und der Feuerwehr, Soldaten/innen sowie Mitarbeiter/innen in Lebensmittelgeschäften und in Apotheken.

Das Angebot gilt bis zum 31.07.2020.

Mehr Informationen auf:

https://www.fibav.de/wp-content/uploads/corona_helden_neu_klein.pdf



Über die FIBAV Unternehmensgruppe

Die FIBAV Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 12.000 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. 32 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern stehen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Das Unternehmen mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 450 Mitarbeiter und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS- Bau GmbH, der KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der EB Elm Bau GmbH sind alle Bau- und Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

Pressekontakt:

Unternehmensgruppe FIBAV
Tanja Schneider-Diehl
Leiterin Unternehmenskommunikation
Rottorfer Straße 1
38154 Königslutter am Elm
Telefon: + 49 53 53 / 91 36 -52
Mobil: + 49 151 / 148 369 19
E-Mail: schneider-diehl@fibav.de